
－1－ 

 

 

 

 

 

 
    

2018 年 7 月 1 日～2019 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 

清水 真一 

主題 
ワイズメンズクラブの、活動の、認知・理解・共感・参画をもっと茨木に・シーズン2 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Moon Sang-Bong

（韓国） 
“Yes, we can change.”「私たちは変えられる」 クラブ役員 

アジア・太平洋地域会長 AP 田中 博之（日本） “Action! ”「アクション！」 会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

幹 事 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

連 絡 主 事 

清 水  真 一 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

岡 村  千 陰 

加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

西 日 本 区 理 事 RD 
遠藤 通寛 

（大阪泉北） 

「未来に残すべきものを守り育てる」 
Let’s Proted and Cultivate What Should Be Passed 
on to the Future 
副題「めぐり逢う一筋の光」 
Seek your Encounter with a Ray of Light 

中 西 部 部 長 DG 
谷 正一 

（大阪西） 
「次代につなぐ夢と希望」 

 

６月の聖句 ６月は「評価・計画」の月です 

「あなたがたは世の光である。」  

 大阪ＹＭＣＡ２０１９年度年間聖句  

（マタイによる福音書 ５章１４節） 

一年間を振り返りましょう。出来たこと出来なかったこ

と良かったところ悪かったところがあります。次の年度の

為に良い引継をしましょう。研修会での学びを生かしまし

ょう。 

遠藤 通寛理事（大阪泉北クラブ） 

会長退任の挨拶       清水 真一   

2017 年 7 月に会長職に就任しました。ワイズメンズクラブ入会し 3 年目

でした。何も分からず会長となり、「ワイズメンズクラブの、活動の、認知・

理解・共感・参画をもっと茨木に」という主題のもとかけ走った 2 年間だ

ったように思います。主題の趣旨は、ワイズメンズクラブを地元茨木市で

知名度を上げるというのが主だったものです。25 周年記念例会、25 周年

記念ゴルフコンペなどワイズメンズクラブ以外の地元茨木市ご関係者に

多数ご参加して頂くことが出来ました。この 2 年間で少しは主題に近づく

ことは出来たかと思います。 

次期は中西部書記と未知の領域の職務を与えて頂きました。この 2 年間と

同じように、もしくはそれ以上に駆け抜けて行きたく思います。ただ、そ

の中でもこのワイズメンズクラブが地元茨木市で更なる知名度・理解を得

られるよう活動して参ります。                  

以上 

《５月末データ》単位：円 

5 月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ   13,000 ＢＦ ＹＥＳ         6,500 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 11,000 ＲＢＭ  10,400 切手     932 ＦＦ          10,400 

出席会員       10 ゲスト・ビジター  10 累計   103,500 Ｙサ・ユース 26,000 現金        0 東日本大震災 
10,000 

メーキャップ      0 出席率   71.4％ メネット       0 ＴＯＦ    13,000 累 計        0          熊本地震 

２０１９年６月発行 第２７巻第１６号（通算 317号） 
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５月度 役員会報告 
☆日時：2019 年 5 月 21 日（火）19：00～21：00  

☆場所：茨木市クリエイトセンター201 号室 

☆出席者：清水、岡村、山崎、野田、蒲田 

１．5 月度例会の反省（高槻との合同例会） 

出席者 会員 10 名 ゲスト 10 名  

ニコニコ 11,000 円 

営業の話で聞いた「信頼」と「信用」の違いがよく分か

った。また青年会議所は目的に向かって地域貢献すると

ころがワイズと似ておりぜひ協力したいと感じた。卒業

生はぜひとも入会してもらいたい。 

２．会計報告  

みなボラの収支を追加。大きな収支は年度末までな

いとみられる。 

３．6 月度例会の予定 

日時：6 月 11 日（火） １９時～２１時 

会場：クリエイトセンター 201 号室 

内容：３分間スピーチ 

担当 司会：岡村、聖句：加藤、寸評：川端、各停：石井 

4．7 月度例会の予定 

日時：7 月 9 日（火） １９時～２１時 

会場：クリエイトセンター 202 号室 

内容：総会およびキックオフ例会＆部長公式訪問 

担当 司会：浜野、聖句：加藤、寸評：岡村、各停：野田 

5．その他検討事項 

イ）行事経過報告  

＊4/21（木）第10 回茨木ワイズカップサッカー大会 

＊4/27（日）みなボラ 出店(焼き鳥他＆飲料) 

＊5/11（土）ファミリーコンサート 2019 

（ｾﾝﾃﾆｱﾙ＆なかのしま主催） 

＊5/12（日）うなぎの森 10：00～14：00  

参加者：蒲田・掛谷・野田 

ロ）行事日程ほか確認 

＊6/22（土）＆6/23（日）西日本区大会 於： 

大会会場：ロームシアター京都 

懇親会：ウエスティン都ホテル 

参加予定者：清水会長、掛谷、 

            野田、蒲田、山崎  

＊7/19（金）～ 21（日）第 28 回アジア太平洋

地域大会 於：仙台 

参加予定者：清水会長、掛谷 

＊7/27（土）中西部評議会＆事業勉強会 

＊7/27（土）＆28（日）第 47 回茨木フェステ

ィバル 

＊10/5 (日）第 23 回中西部会 

ロ）役員会 6/18（火）役員会 201 号室 19：00～ 

       7/16（火）役員会 201 号室 19：00～ 

ハ）ブリテン委員会･･･6/3（月）19：00～  

場所：かしばら印房          以上 

5月度例会寸評 
  山﨑 憲 

令 和 に な

っ て 初 の 例

会、茨木クラ

ブ 5 月例会は

5 月 14 日に開

催された。清

水会長の任期も残すところ１ヶ月半となり。今回は

自身もかつて在籍された茨木青年会議所（茨木ＪＣ）

の坪内理事長にゲストスピーカーとしてお招きし、

ＪＣの活動内容と坪内氏のお仕事である掛谷工務

店の営業活動をお聞きした。 

当クラブには掛谷、蒲田、塚、

清水、野田各ワイズと５名の茨

木ＪＣのＯＢがおられ、今後も

ＪＣを卒業された方の受け入

れ先になれば良いという思い

で清水会長が現役ＪＣメンバ

ーを誘い、７名もご出席いただ

いた。清水会長のＥＭＣ活動は

大いに頭が下がる。坪内氏は茨

木ＪＣの第５８代理事長で、茨木ＪＣは創立以来長

い歴史を持ち、茨木フェスティバルなど各種委員会

で地域に奉仕される他に、自己の修練や会員相互の

友情を高め、品格ある青年づくりをされているとの

こと。また建設会社の営業社員として顧客から信頼、

信用を得ることに

日ごろ気を付けて

いること。昨年の

大阪北部地震とそ

れに続いた台風２

１号の対応で休み

がとれずハードだ

ったが、その対応

で信用を得ることになったという話を伺った。ＪＣ

の活動内容を詳しく話していただいたが、ワイズメ

ンズクラブと共通の理念であり、共に地域密着して

いるので、４０歳で卒業され方には是非茨木クラブ

に入会してほしいと願う。今回は２０名の出席者で

賑やかで楽しい例会となり、毎月このような例会に

なればと期待して帰宅の途についた。 
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ワイズの森づくり うなぎの森 
野田 将弘 

５月１２日(日)に高槻市の神峯

山寺にて「ワイズの森づくり うな

ぎの森」が開催されました。茨木ク

ラブからは清水会長がどうしても

外せない用事で参加できず、掛谷

ワイズ、蒲田ワイズと私の３名で参加しました。 

来年は中西部キャビネットとして自分たちが設営する

必要があるため、会場近辺にてのぼりを立てる位置などを

撮影しつつ、集合場所に到

着。会場では受付の他、高

槻クラブ栗田会長をはじめ

とする高槻クラブメンバー

がポン菓子の準備をされて

いました。参加する子どもたちのために準備等の苦労を惜

しまず用意していただけて頭の下がる思いでした。 

１０時にワイズの参

加者で開会式を行い、中西

部谷部長、大阪ＹＭＣＡの

内山氏の挨拶の後、うなぎ

の森全体の開会式会場へ

移動しました。全体開会式では毎年同じ方が似たようなこ

とをおっしゃるのですが、それでも少しずつお話の内容は

変えておられ、今年は神峯

山寺住職の「山に住むイノ

シシも鹿も、虫も樹木も、す

べて命。それらを私たちは

いただいております。」とい

う言葉と、毎年宮城県気仙沼から来られている畠山氏が

「Ｇ２０で淀川のウナギをトランプ大統領にアピールで

きたら」とおっしゃっていたことが心に残りました。 

開会式のクライマックス

は谷部長による苗木の贈呈式。

その後植樹の方法を学び、写

真撮影を行って開会式は終了。

スコップと肥料とポール、そ

して苗を持ち毎年植樹を行っ

ている地域へ移動しました。昨年の台風で森の一部の木がかな

り倒れたと聞きましたが、これまで植樹してきた苗も同様に荒

れてしまったようで、昨年、一昨年に植樹した苗はほとんど見

当たりませんでした。残念

でしたがまた気持ちを新た

に植樹しようと、掛谷、蒲

田両ワイズとともに５本の

苗木を植えました。 

植樹終了後は昼食タイム。広

いブルーシートの上で、蒲田ワイ

ズが仕入れてくれた豪華な弁当

を食べました。今回のうなぎの森

では、京都ウエストクラブ所属で

高槻在住の牧野万里子ワイズが、同じ京都ウエストクラブ

の河合久美子ワイズを誘われてご参加しただきました。掛

谷ワイズや私が昨年の京都ウエストＥＭＣ例会や中西部・

京都部合同わかってんの会で交流していたこともあり、和

気あいあいとランチタイムを楽しむことができました。 

閉会式では掛谷次期部長が挨拶し、うなぎの森開催に

尽力し今年亡くなられた故畠平ワイズ

に黙祷をささげた後、故畠平ワイズの想

いを引き継ぎ、昨年の台風で受けた被害

を乗り越えられるよう来年も盛大に開

催したいと語って締められました。 

体を動かしながら半日楽しめるうな

ぎの森植樹祭ですが、いよいよ来年は自

分たちが中心となって運営することになると思います。皆

さんに喜んでいただけるように一日になるようにしたい

と思い、帰路につきました。 

 

お風呂ツアー  石井 種男 

最近マスコミでは”温泉ブーム”が話題となって

いますが、私も最近温泉に凝っています。とはいっ

ても遠くの有名温泉に家族で行くほどの時間なし、

金なし、気力なしなので、近場の高槻の健康風呂に

月１～２回通っています。回数券を買って友人２～

３人誘い合わせ、仕事を早めに切り上げ平日の露天

風呂にゆっくり浸かって、ヒゲを剃り風呂から上が

ってマッサージチェアに座り、肩コリをほぐし、腰

をもみ、足のマッサージで心身ともにリフレッシュ

をします。家の風呂と違って浴槽は広いし、湯はヌ

ルッとした多種の成分を含んでおり、肌によく美人

になるらしい。いつまでも湯冷めしないし、仕事の

疲れが取れてスッキリします。お風呂の後はなじみ

の居酒屋に立ち寄り、こちらは生ビール、焼酎、日

本酒で喉を潤し、頭の中もリフレッシュ。これで約

４時間のお風呂ツアーは終了。安価な温泉ツアーで

一度行くと病み付きになりますよ。 

野田

  

石井 
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６月例会プログラム 

日時：6 月１1日（火） １９：００～２１：００ 

場所：茨木市クリエイトセンター   ２０１号室 

司会：岡村君 

 １、開会・点鐘・会長挨拶      清水会長 

 ２、ワイズソング          一  同 

 ３、ゲスト、ビジター紹介 

 ４、聖書朗読             浜野君 

 ５、誕生、結婚祝い         清水会長 

 ６、インフォメーション           

 ７、食前感謝・会食         一  同 

 ８、プログラム： 

      「出席者による３分間スピーチ」 

 ９、ニコニコファンド        一  同 

１０、ＹＭＣＡの歌          一  同 

１１、閉会宣言・点鐘          清水会長 

寸評：川端君、聖句：浜野君、各駅停車：石井君 
 

☆ 誕 生 日 

岡村 千陰君 ２３日 

☆ 結婚記念日 

今月は該当者がおりません 

７月例会プログラム予定 

日 時：７月９日（火）１９：００～ 

場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室 

プログラム：会長交代式・新入会員入会式 

部長公式訪問 

司会：浜野、聖句：加藤、寸評：岡村、各停：野田 

 

行 事 予 定 
 ６月２２日（土）第 22 回西日本区大会 

於：京都ウェスティン都ホテル 

 ７月１９日（金）～２１日第 28 回アジア太平洋地域大会 於：仙台 

 ７月２７日（土）・２８日（日）第 47 回茨木フェスティバル 

ＹＭＣＡリーダーＯＢ会 
野田 将弘 

６月１日(土)の夜、「リーダーＯＢとワイズが

もっと交流できれば」という目的で、茨木市の「か

やま食堂」にてＹＭＣＡリーダーＯＢ会を開催し

ました。はまちリーダー、めいリーダー、しまし

まリーダー、まぁリーダー、きゅ～ぴぃリーダー、

めっきリーダー、レンジリーダーの 7 名のリーダ

ーＯＢに、現役リー

ダーからテラスリ

ーダーも参加して

いただけました。ワ

イズからは高槻ク

ラブ西野ワイズと、

茨木クラブから清水会長、掛谷次期中西部部長、

塚次期中西部会計、そして野田が参加しました。 

清水会長が用意した名札を首にかけ、乾杯の

後はまずは和やかに歓談。その後、清水会長が「お

互い知り合いって交流できるように」と、各々自

己紹介タイム→その後自己紹介で話した内容を

一人一問出題し成績優秀者に豪華景品という企

画を行い、大いに盛り上がりました(あまりに盛

り上がったので写真の撮影を忘れてしまうほど

でした…)。ＹＭＣＡリーダーＯＢでもある塚ワ

イズが「こういうことするならＹＭＣＡのスタッ

フも誘いましょう！」と盛り上がり、早速次回が

７月６日に高槻のビアガーデンにて開催と決定。

閉会挨拶では西野ワイズが「リーダーＯＢはボラ

ン テ ィ ア 精 神

が 私 た ち と 似

て い る と こ ろ

もあるので、で

き る 範 囲 で 交

流 し て い け れ

ば。」と語り閉会となりました。多くのリーダー

ＯＢが二次会に参加したこともあり、当初の目的

は達成。これから回を重ねて次のステップに移れ

たら…と思った１日でした。     以上 

☆ 編集後記 

２年間務めた会長職を無事に終えることが出来

ました。このブリテン編集でも２年間この編集後記

を書いてきました。一面や他の記事など書いて最後

にこの箇所を書きます。何も浮かばないことの方が

多かったかもしれません。なくなるのでうれしさ９

割、さびしさ１割でしょうか。また何だかんだで、

会長職に復帰した時まで… さようなら。 

 

 


